

SÍNODO DIOCESANO 2024

CONCLUSIONES ASAMBLEA V ETAPA FAMILIA Y JUVENTUD

Conclusiones

- ⇒ La familia es clave en el camino sinodal. La familia es modelo de sinodalidad (AL 200)
- ⇒ La ausencia de parejas en el encuentro en representación de 18 parroquias muestra que no hay un trabajo, un proceso de pastoral familiar continuado en la parroquia
- ⇒ La Iglesia está tan preocupada por el tema del matrimonio y la familia que ha hecho varios sínodos. La FC es fruto de un sínodo. En el 20014 y 20015 se dedicaron a la familia, que dio como resultado la Exhortación apostólica la *Amoirs Laetitia*.
- ⇒ La evaluación se hizo siguiendo el método de la conversación en el Espíritu

¿A dónde nos está guiando el Espíritu?

- Necesitamos formación para laicos por medio de la evangelización para poder evangelizar
- Necesitamos el compromiso de cada uno de los que asisten a la asamblea
- Necesitamos renovación de los compromisos bautismales y matrimoniales
- Debemos dar testimonio de nuestra fe
- El espíritu nos guía hacia el acompañamiento y formación de las parejas para poder guiar a los hijos en el crecimiento espiritual y humano.

•

- Retomar la vida de oración en familia como el medio para fortalecer las familias en el amor, el perdón y la reconciliación.
- Caminar juntos para lanzar las redes y evangelizar
- Al compromiso de ser escuelas domésticas en cada hogar
- Debemos defender y respetar la identidad de las familias e ir al rescate de aquellas almas sedientas de conocer a Dios.
- El encuentro genera un espíritu de servicio y la intención de seguir defendiendo la identidad de la familia e ir al encuentro de quienes están sedientos de conocer a Dios
- Queda el compromiso de seguir evangelizándonos como Iglesia doméstica e ir a evangelizar a otras familias
- Articular las pastorales para que orgánicamente trabajen por la familia
- Conformación de un grupo base de pastoral familiar diocesano (casa de encuentros)
- Grupo Base de pastoral familiar diocesano (encuentros virtuales)
- Necesitamos formación y evangelización de parte del Delegado, de los párrocos y de las parejas comprometidas

HACIA UN PROYECTO DIOCESANO DE PASTORAL FAMILIAR...

Estrategias

- Conformación y formación de grupo base diocesano para la pastoral familiar que se reúnan presencialmente cada mes en la casa pastoral, presididos por el delegado diocesano con el fin de que hagan formación y evangelización de las familias buscando su santidad
- Conformación y formación de un grupo base vicarial de pastoral familiar que alternen encuentros presenciales y virtuales cada dos meses, animados por el delegado y los sacerdotes de cada vicaría para que acompañen, evangelicen y formen a las familias de sus respectivas parroquias y vicarías.

- Que los sacerdotes y los agentes de pastoral familiar de cada parroquia inviten por todos los medios a las familias más alejadas para que asistan a la eucaristía dominical y enseñarles cómo amar a Dios y seguir sus pasos.
- Que cada mes en las parroquias se renueven los compromisos matrimoniales de las parejas están de aniversario
- Que los sacerdotes y los agentes de pastoral familiar en cada parroquia identifiquen, reúnan y acompañen a las madres en estado de gestación para ayudarles a tomar conciencia de su tarea fundamental en la educación en la fe de sus hijos
- Que los párrocos convoquen, animen y acompañen a las parejas para que hagan parte del Sistema Integral de Nueva Evangelización y así se evangelicen y puedan evangelizar a otras familias.



SÍNTESIS V FASE ASAMLEA SINODAL DE JÓVENES

Conclusiones

- ⇒ Hacer retiros dinámicos y divertidos para jóvenes a finales del año escolar con el fin de despertar en ellos el amor a Dios. se encargarían de esto los párrocos, los líderes juveniles.
- ⇒ Renovar métodos para que los jóvenes se integren más a la Iglesia.
- ⇒ Recoger la opinión de los jóvenes y tenerlas en cuenta para la realización de un retiro espiritual, estilo Revolución Juvenil, pero gratuito para los jóvenes que no tiene posibilidades. Que se haga en vacaciones de mitad de año o en otros tiempos que tengan disponible. Que lo haga los jóvenes que se interesen por el llamado de Dios y los sacerdotes, los líderes de los encuentros vicariales, las religiosas, en diferentes lugares.
- ⇒ Que el delegado de la pastoral juvenil y vocacional vaya a los colegios y oriente una charla al mes invitando a los jóvenes.
- ⇒ Acompañamiento y animación del párroco a los grupos juveniles en los puentes festivos, en vacaciones, reuniéndolos en un colegio, en el seminario, en un lugar deportivo y recreativo, donde haya buena animación, formación espiritual e integración; de tal manera que sientan la cercanía y el apoyo espiritual de los sacerdotes. Lo debe hacer cada sacerdote, acompañado de jóvenes que den su testimonio y el delegado de los jóvenes, acompañado de líderes juveniles.
- ⇒ Que se realice un congreso juvenil, en el seminario del 21 al 24 de marzo de 2025 para acercar a los jóvenes y escucharlos, que alterne actividades lúdicas con ejercicios de escucha y enseñanza. De estos se encargarán el grupo base de la pastoral juvenil, el obispo, los sacerdotes y los jóvenes.



- ⇒ Que se haga un encuentro lúdico, pero abierto a más jóvenes, en alguna de las dos casas pastorales de la diócesis, al igual que en cada una de las vicarías, para que los jóvenes se alejen de las tentaciones del mundo y se acerquen más al amor de Dios. Los encargados serán el obispo, los sacerdotes, las religiosas y los mimos jóvenes. para realizarlo se pueden hacer actividades en cada parroquia para cubrir los gastos de los encuentros.
- ⇒ Que se hagan convivencias diocesanas juveniles dos veces al año en el seminario y en cada parroquia, de forma lúdica, para que los jóvenes se integren y participen en una vida más cristiana. Se encarga de esto la pastoral juvenil y los jóvenes.
- ⇒ Que se hagan más encuentros juveniles, que duren más tiempo, al estilo de campamento juvenil, los fines de semana, con estilo dinámico y con capacidad de escuchar y entender a los jóvenes, para que se sientan incluidos y motivados a seguir el camino del Señor. Que lo hagan personas jóvenes, amistosas y carismáticas con la ayuda de los párrocos.
- ⇒ Realizar una misión puerta a puerta, en cada parroquia y en cada vicaría, el 18 de junio, el 25 de julio, el 11 de octubre y el 5 de diciembre de 2025, para hacer un llamado a los jóvenes a formar parte activa de la Iglesia, a realizar actividades de integración, comitivas, salidas pedagógicas, actividades con recursos tecnológicos y comprometer a las nuevas generaciones en la labor social y en el servicio de la caridad. Se encargarán de estos los líderes juveniles, los padres de cada parroquia y la pastoral juvenil.